

Du changement au Conseil de gestion de Vionnaz

PAR VANESSA GONZALEZ

PHOTOS: VANESSA GONZALEZ, DR

Dans le diocèse de Sion, l'organe paroissial compétent pour l'administration des biens ecclésiaux se nomme le «Conseil de gestion» (Cogest).

Ce Conseil a pour cahier des charges l'administration de l'ensemble des biens de la paroisse qui comprend la construction, la rénovation, la gestion, l'entretien de la fortune mobilière et immobilière, les décisions sur les baux à loyer et, bien entendu, la bonne tenue des budgets et des comptes.

Pour rappel, les paroisses de Port-Valais, Vouvry, Vionnaz et Revereulaz sont rassemblées en secteur «paroisses du Haut-Lac». Chacune de ces paroisses contribue financièrement à un fonds commun proportionnellement au nombre de catholiques inscrits dans leurs communes.

Par conséquent, une autre des responsabilités du Cogest de Vionnaz est de participer aux rencontres des quatre Cogest. Pour ce faire, le président du Cogest et le représentant de la commune sont envoyés pour discuter des budgets et des comptes du secteur ainsi que de la gestion des salaires des collaborateurs paroissiaux (prêtres et laïcs).

Un tout grand merci à **Jean-Luc Delseth, Philippe Guérin et Cindy Gisclon** qui ont assuré cette mission avec générosité et engagement pendant de nombreuses années.

Un grand MERCI pour toute l'énergie investie! La paroisse de Vionnaz vous en est très reconnaissante.

Suite à ces départs, pour compléter l'équipe du COGEST composée de **Jean-Paul Angeloz** (caissier ad intérim) et de **Raphaël Filliez** (représentant de la commune), notre évêque, Jean-Marie Lovey a confirmé la nomination de **Diego Gonzalez** (président), **Patrick Raboud** (secrétaire) et **Jean-Marc Hohenauer** (membre). Ce conseil de gestion est maintenant prêt à apporter son aide et ses conseils au curé Patrice Gasser.

QUI SONT NOS TROIS NOUVEAUX MEMBRES?

- Des maris et pères de famille entre 40 et 50 ans.
- Des passionnés, que cela soit dans leur travail, en famille ou dans leurs loisirs.

« Je trouve qu'au niveau de notre paroisse il y a un dynamisme depuis quelques années qui est intéressant et j'espère que cela va perdurer. La cohésion entre les "anciens" et les "jeunes" est importante et doit être à mon sens au centre des efforts de la paroisse. »

Patrick



De gauche à droite: Jean-Marc Hohenauer, Diego Gonzalez, Patrick Raboud, en plein travail à la fête patronale du 15 août à Vionnaz.

- Des hommes qui s'engagent en Eglise pour les valeurs auxquelles ils croient, notamment le respect des autres, le travail et la foi. Sans imposer leurs croyances, ils veulent être des témoins d'une Eglise vivante qui participe aussi à la vie du village.

« J'ai toujours eu à cœur de m'investir dans des sociétés locales où je vis, et m'engager en Eglise est pour moi l'occasion de vivre avec cohérence ma foi. »

Jean-Marc

- Des hommes avec la tête sur les épaules qui savent que la tâche qui se trouve devant eux est ardue.

« Quand on m'appelé à intégrer le Cogest, j'ai été enthousiasmé par le challenge que représentent la gestion des finances et la création de projet d'avenir pour prendre soin de la paroisse de Vionnaz. »

Diego

Bon vent à cette nouvelle équipe!

